



# 梶中学校だより

令和4年 8月26日

第30号

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

## 令和4年度の2学期がスタートしました！！ ～「明るく元気で活気のある梶中学校」を目指して～

長いようで短かった36日間の夏休みも終了しました。夏休みを迎える前には、「みんなには同じだけの時間が与えられていますので、ダラダラした生活をするのではなく、メリハリのついた切り替えが出来る生活をしてください」とお願いしましたが、出来たでしょうか？出来たと言える人は大丈夫だとは思いますが、2学期には、体育大会や文化発表会などの大きな行事もありますので、切り替えが出来なかった人は少しでも早く頭の切り替えをしてほしいと思います。

さて、3年ぶりに行動制限のない中での夏休みとはなりましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が更に広がりを見せ、大阪府では、7月26日には、新規感染者が過去最高の25,745人となり、その翌日には、医療現場のひっ迫によりレッドステージとなりました。また今現在でも、大阪府では2万人以上の新規感染者数の日々が続き、予断を許さない状況が続いています。今後も、「自分の身体は自分で守る」という考え方のもと、熱中症予防にも努めながら、手洗いの励行・マスク着用について取り組んでほしいと思います。学校でも引き続き取り組みを行ってまいります。ご家庭でのご協力もお願いいたします。

そのような状況の中ですが、国の濃厚接触者に関する考えた方が変わったこと等により、本日付で、守口市教育委員会から濃厚接触者の待機期間の変更が通知されており、本日配信しておりますのでご覧いただきますようお願いいたします。万が一感染した場合や濃厚接触者となった場合について学校までご一報いただくことについては変更ありません。合わせて、感染者数の調査の方法も全国一律の全数調査から変更になるとのことですので、今後は、より感染者数にとらわれずに、先に書きましたように各自が責任を持って、情報を収集しながら感染予防に努めていかなければなりません。2学期は、1年の中でも一番長い期間となります。その間には多くの行事も予定しております。感染状況を考えながら行事を計画してまいりますので、急な日程や内容の変更、連絡の遅れなどが生じた場合にはご容赦いただきますようお願いいたします。基本、生徒たちに色々な事を経験させてやりたいという考え方に基づき計画してまいります。

### AED研修を行っています！

今年度も1学期の終業式後の放課後に、図書室にてAEDの使用法などの研修を行いました。これは、夏休みを迎えるにあたって、万が一を考えて毎年必ず実施しているものです。市内全校にAEDは設置されていますが、梶中学校では、職員室内に設置しています。どの教員も一度以上は研修を受講していますが、忘れるという油断が生じないように使用法などの確認するために実施しています。

職員たちは、笑顔で、研修に取り組んでいました。



### ～土曜日学習で頑張りました～

学校閉庁日期間の8月13日を除き、毎週18時～20時の間学習に取り組んでくれていました。家の用事や体調不良で参加できなかった生徒

もいましたが、どの生徒たちも真面目に頑張

っていました。2学期は、毎週あるので、続けて頑張ってください。

